

9 de febrero, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

**Ayuda en casos de desastre para las víctimas del terremoto  
en Turquía y Siria**

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K" LINE) ha anunciado hoy que ha decidido hacer una donación de 3 millones de yenes a través de la Cruz Roja Japonesa en consideración de los daños causados por el terremoto que azotó Turquía y Siria el 6 de febrero de 2023.

"K" LINE expresa su más sincera simpatía a todos los afectados por el terremoto y ora por la pronta recuperación de la zona dañada.